



活動日誌

3月	活動時間	内容(おおよその時間)	ひとこと
1日(土)	8.5	北区ウォーキングイベント(1時間)、TEL2件(30分、1時間)、動画編集とアップロード作業(2時間)、消防団夜回り(1時間30分)、ライブ(1時間)	充実した1日。本格的に動画編集を開始。あんまり行けてないけど消防団の皆様は優しくて暖かい。
2日(日)	3	動画編集、アップロード(2時間)、一般質問読み原稿	3日の一般質問にて読みの練習をしながら、「あ、これも入れたい」という内容をもりもり。あまりのどの調子がよろしくないで、ほどほどにしつつ、はちみつをぶち込んで寝るのさ。
3日(月)	10.5	朝街頭活動(30分)、議会(約6時間)、ライブ、作業(2時間)	一般質問当日。緊張しましたがよかったのでは??中日新聞の方が見えた。是非記事にしてください!!一般質問が終わっても議案質疑と委員会の質問がまだ仕上がっていないのでそちらも…あと配信もちよろっと。お昼も打ち合わせでわけわからん時間に食べました。
4日(火)	5	藤山台中学校視察(4時間)、質問作成(1時間)	藤山台中学校が素晴らしいDXの取り組みをしていたのでインターンの子と視察。まさに理想的な取り組みだったけど、一斉にできないので足並みそろわんなという印象。高校ではそこまで進んでいない⇒大学⇒社会も然り。せっかく焼酎が素晴らしくてもその先の道が整備されていないのはもったいない…でも春日井の教育委員会は非常に積極的。
5日(水)	8.5	朝街頭活動(30分)、議会(約6時間)	一般質問も議案質疑も気になること多すぎる。対処療法より原因療法で追及していきたい。今会期になった点は列挙しておいて後日確認する。
6日(木)	9.5	朝街頭活動(30分)、議会(約6時間)、動画編集、質問作成(2時間)	環境問題への取り組み、質問が多いけど本当に今やらなければならないのか?また、教育系も実は多いけど、なんか現場感とかみ合っていない気が。寝てる人が多い。
7日(金)	8.5	朝街頭活動(30分)、議会(約6時間)、動画編集(1時間)	アジアパラの質問が多かったけど謎の質問も多い。有形のレガシーにこだわる典型的な「ザ・政治家」というものを見た。これの積み重ねで今があるんだなあ。
8日(土)	6	インターンイベント(6時間)	受け入れているインターン生の発表会に参加。学生ならではの視点が感じられて面白い。ただ、やはり無償化や補助金の方が実感がわきやすいんだなという印象あり。政府として予算(税金)をあまり使わずどれだけ高いパフォーマンスを発揮できるかが大切だと感じた。また、やけに県債市債の発行からは遠ざかろうとしている印象。財政への見方を改めた方がいいかも。

9日 (日)	9	ソフトボール開会式(1時間)、社会福祉法人かくれんぼ発表会(1時間)、とばひさし河村たかし政策懇談会(3時間)、日本保守党オフ会(1時間)、減税飲み会(2時間)	河村たかしがいとおしすぎる。「これからはあなたたちの時代だだよ。」は泣けるって。河村たかしが伝える議員の非稼業化、商売を大事にするという精神への深い理解とアウトプットが必要。河村さんは浄土宗だが、キリスト教への造詣が深い。
10日 (月)	6.5	朝街頭活動(1時間)、委員会(1時間)、本会議(30分)、インターン対応(2時間)、作業(一般質問の中での疑問点調べ、1時間半)	インターン生に、なぜ減税をやる必要があるかをお話しました。印象的なのは、「希望が持てない」という言葉で、若い世代が希望を持っていない世の中は、大人から変えていかないといけないと強く感じた1日。ただ体調がすぐれず、この日は夕方からダウン。
11日 (火)	4	個別でのアポイント(イベントごとについて1時間)、議事堂にて作業(警察委員会質問作成、2時間)、調べ事(1時間)	約2年関わっていた交流会の運営メンバーと話し、情報交換を行った。警察委員会では留置所での暴行事案を取り上げるが、かなり重い話。調べれば調べえるほど気分は落ちこむかも。でも向き合わなきゃいけない事案だと思っています。
12日 (水)	13	街頭活動(1時間)、個別アポ(AI導入、選挙への関心2時間)、作業(環境、経済、教育、文化について調べる5時間)	若手の社員が政治、選挙に関心を持たれていたので、お話しした。また、一般質問の中で出てきた話の中で、特にkになる分野を深堀して調べていたが、個人的にかなり疑問が残る。と同時に、やはり国側から変わっていかないと難しいという印象も感じた。県独自でどこまでできるか、どうしたら多くの人を巻き込めるかが課題。
13日 (木)	5.5	街頭活動(1時間)、調べ事(1時間)、動画撮影(2時間)、北区での挨拶回り(1時間)	新たな動画撮影に臨んだが、事前の調査と台本、撮影でどうしてもまだ時間がかかってしまう。もっと端的に動画撮影ができるように、慣れていく必要あり。
14日 (金)	13.5	議事堂にて調査、各部署との調整(3時間)、警察委員会(5時間)、河村代議士交流(2時間)、撮影(2時間)	警察委員会にて一般質問。事前に調べて調整してきたので、良い回答が得られた。また大変勉強になる題材でした。その後建設委員会傍聴⇒財務省解体デモへ。その際の感想は動画にてまとめています。
15日 (土)	8	動画編集(1時間)、『保守主義とは何か』読書(2時間)、東海クリエイターズファイル後、体操教室にて学生と交流(5時間)	島袋団長から勧められた本からインプット。またその後はクリエイターズフィルムに来賓として呼んでいただきました。
16日 (日)			奥様のご実家とお食事！
17日 (月)	7.5	インターン生と北区訪問(3時間半)、北区の商店街を調査(1時間)、議事堂にて環境問題調査(3時間)	北区の良いところ、名物をインターン生と味わいながら、商店街の再生や防災について考えました。
18日 (火)	7	会報誌原稿作成(4時間半)、動画編集(2時間半)	原稿作成、アンケート作成に結構な時間をかけました。その後は動画編集。

19日 (水)	6	愛知県子育て施策について調べ事(1時間)、環境局レク(2時間)、総会(1時間)、書類整理(30分)、明日の準備(1時間)	環境局、経済労働局からのレクがメインでした。環境対策には非常に懐疑的です。地球規模での話しを、なぜ日本がやるのか？日本の二酸化炭素排出量は世界でも約3%。なぜここまでの排出量で、火力が占めている割合が多い、つまり最も立つ炭素の負荷が大きい日本で取り組むのか。そしてそこまでリターンが望みにくいものに税金をここまでつぎ込むのはいかなるものかという気になってしまいます。
20日 (木)	1.5	中富住宅防災訓練(1時間半)	中富住宅にて防災訓練を実施。事務所の方から依頼をいただけたので初訪問です。名古屋市も愛知県も防災、災害対応への未然の対策や、場所への支援から人への支援に移管していく必要があると思っています、午後は妻と日帰り旅行に行きました。
21日 (金)	6.5	朝街頭活動(30分)、議事堂にて広報誌の原稿作成、県の予算状況、施策についての調査(1時間半)、福祉局から子育て施策についてレク(1時間半)、名古屋市議会傍聴(1時間)、観光コンベンションレク(2時間)、ポスティング(2時間)	愛知県の子育て支援(結婚支援)の取り組みについてレクをいただきました。民業の圧迫になるので個人的には懐疑的です。そしてどれだけの方がどのように結婚、子育てに移行できて、そのためにどのようなステップが必要だったかという分析、基準が必要だと考えますが、ほぼなかったのが印象的でした。そしてインバウンドについて、県内総生産におけるインバウンドは約1%以下。なぜここまでして投資価値の低い分野に予算をかけるのか。大切なのは内需であり、産業を強化することの方が優先度は高いと考えます。
22日 (土)	5.5	武豊町にてポスティング(4時間)、自宅にてYoutube動画4本撮影、編集(3時間半)	武豊町にて鳥羽さんの応援に行きました。名古屋と武豊町での雰囲気の違いを感じました。千代田区、各務原、武豊、名古屋とそれぞれ選挙を見てきましたが、全て雰囲気が違いますので、地方ならではの人と文化への解像度の重要性を感じました。Youtubeの動画ネタを常に考えなければならない大変さを実感。
23日 (日)	5	河村たかし政治塾(3時間)、勤務表、活動日誌記入、インターン生メッセージ作成、動画編集(2時間)	初めて河村たかし政治塾へ参加しました。改めて経済についての座学をすることができ、理解が深まりました。世界の状況を見ても、ここまで減税を頑なに行わないのは異常。代議士も言われていたが、日本に根付いている朱子学の考え方がすべてだと思う。自分が思っていた以上に日本は宗教の文化が根付いているように感じた。神道以上に朱子学の影響の方が大きいと感じる。
24日 (月)	8	朝街頭活動(30分)、議会最終日(1時間半)、インターン生と交流(2時間半)、事務作業(30分)、個別訪問(1時間半)	朝の街頭活動を終え、本日は議会の最終日でした。議決と討論後に三回となりました。その後はインターン生とご飯を食べつつ、交流しました。議会内での疑問や現在の政治、教育に対して思うことを意見交換しました。遠くに財務省に対しての意見が独特で、財務省側より議員側に問題があるという問題認識でした。この着眼点を持っているのは驚き！俯瞰して見れているなと思いました。
25日 (火)	6.5	愛・地球博20周年イベント、内覧会参加(2時間)、若手議員交流飲み会(4時間半)	愛・地球博記念公園にて万博20周年イベントに参加。その後若手議員同士で飲み会をしながら交流。仕事ではないですが、裏話やぶっちゃけの話が聞けて実りある時間でした。今代わるしかない。
26日 (水)	6	朝街頭活動(30分)、喫茶店にて地元の方と交流(1時間)、地方議会シンポジウム(3時間)、自宅にてYoutube撮影(1時間)	喫茶店にて選挙の時から仲良くいただいている方とお話し、その後は四日市にてシンポジウムに参加しました。個人的には議員は人気もしくは定年制を設けるべきだと考えますが、講義をされていた方としては「職業選択の自由」の観点から難しいのではという考えでした。個人的にはなぜ議員だけそのように守る必要があるのか疑問でした。新しい方が政治に参画していくべきだと思うなら、古い方が入れ替わっていくような仕組みが必要ではないかと僕は考えます。

27日 (木)	6	IGアリーナ陳情対応(1時間)、武豊町にて個別訪問(4時間)、事務作業(1時間)	IGアリーナ周辺の駐車事情について陳情をいただきましたので、県、市、警察とも連携していきます。
28日 (金)	9.5	朝街頭活動(30分)、陳情対応港区役所(1時間半)、陳情対応北区IGアリーナ(1時間)、武豊町にてポスティング(4時間)、自宅にてYoutube撮影、編集(2時間半)	生活保護に関する陳情対応のため港区役所へ行ってまいりました。選挙区外であっても県民からの声があれば議員が動くべきだと考えています。インターン生から問われた「議員の仕事って何ですか？」という質問に対して、議決や条例の提案が主な仕事で、そのために県民の声を聞くこと、実態を知ること、また情報の発信や調査も必要だと思っていると回答しました。ただそれは手段であって、そこが目的になるとおかしくなってしまおうと考えています。目的は県民生活を豊かにすることであり、そのための一つの手段が議員であるべきだと思っています。
29日 (土)	3.5	黒川友禅流し開会式(30分)、IGアリーナ引き渡し式(1時間)、自宅にて編集作業、県政報告書作成(1時間半)	本日はイベント参加が主な内容でした。一日の終わりは動画の編集作業や県政報告の原稿作成をしました。
30日 (日)			
31日 (月)	4.5	朝街頭(30分)、自宅にて動画編集、原稿作成、県予算調査(4時間)	自宅にて動画を編集し、県政報告書の原稿を完成させました。政務活動費関連の領収書をまとめる、7年度の予算含め事業内容を調査しました。